

La Bérarde

dans nos cœurs

Chers amis,

Dans la nuit du 20 au 21 juin, notre paisible village de La Bérarde a été frappé par une tragédie dévastatrice. Suite aux pluies abondantes, le torrent des Étançons est sorti de son lit, provoquant des dégâts considérables. Une grande partie des habitations s'est effondrée, laissant de nombreuses familles sans abri. Malheureusement, les dégradations se sont amplifiées dans les jours suivants, rendant la situation encore plus critique.

Le montant des dégâts n'est à ce jour pas encore estimé, mais ce que nous savons déjà, c'est que les conséquences sont dramatiques. Ces inondations ont non seulement détruit des maisons, mais elles ont aussi mis beaucoup de personnes à la rue, privant ainsi de nombreux habitants de leur foyer et de leur outil de travail.

En achetant un produit «La Bérarde dans nos cœurs» nous lançons un appel à votre générosité pour soutenir nos voisins et amis dans cette épreuve.

En ces moments difficiles, chaque geste compte. Ensemble, nous pouvons aider La Bérarde à se relever et à reconstruire.

Merci de votre solidarité et de votre soutien.

Avec gratitude,

Yannick DUCRET

Président de l'association Les Amis de la Bérarde



Sticker
2€



Tote Bag coton
15€